
Protokoll:  
 
Die zu diesem Tagesordnungspunkt erschienenen Personen (s. auch Ausführungen vor Eintritt in 
die Tagesordnung) wurden vorgestellt und als Sachverständige in dieser Angelegenheit zu 
verschiedenen Fragestellungen hinzugezogen.  
 
Auf Nachfrage wurde mitgeteilt, dass bislang noch keine konkrete Immobilie gefunden wurde. Es 
sind verschiedene Vorschläge des Justizministers Dr. Bamberger eingebracht worden. 
 
Die Staatsanwaltschaft wird zunächst mit Frau Lehmler in diesem Haus vertreten sein, 
perspektivisch wird sicherlich eine Personalaufstockung notwendig werden.  


